



## Flaschenweine Rotwein Frankreich

0,75l

### **Claire de Lune 2015 | Côtes du Rhône | Domaine Clavel**

**35,00€**

Die kräftige Cuvée aus Grenache, Syrah, Carignan und Cinsault ist eine wahre Gaumenfreude. Intensiv, würzig, gelbe Blumen, dunkle Früchte, Leder. Passt ideal zu scharfen oder würzigen Gerichten mit Oliven.

The powerful cuvée of Grenache, Syrah, Carignan and Cinsault is a real treat for the palate. Intense, spicy, yellow flowers, dark fruits, leather. Ideal with hot or spicy dishes with olives.

### **Corbières Révélation 2018 | Languedoc | Château | Boutignane**

**37,00€**

Lange Maischezeit von 20 Tagen, 10 Monate Ausbau in Eichenfässern. Ton-Kalkböden sorgen für Cremigkeit. Duftbouquet von roten Früchten. Am Gaumen rund, fokussiert mit einer schönen Struktur und einem langen Finale. Herbe Noten von Leder und subtiler Rauchigkeit passen perfekt zu Gerichten mit Auberginen.

Long maceration of 20 days, 10 months aging in oak barrels. Clay-limestone soils provide creaminess. Bouquet of red fruits. On the palate round, focused with a nice structure and a long finish. Tart notes of leather and subtle smokiness go perfectly with dishes with eggplant.

### **Îcone 2018 | Tautavel | Château Seguala**

**46,00€**

Eine Cuvée von außergewöhnlicher Qualität. Stammt aus den besten Carignan-, Syrah- und Grenache-Parzellen des Weinguts. 18 Monate lang in Eichenfässern gereift, hat dieser Wein komplexe und kraftvolle Aromen von geröstetem Kakao und Kirsche. Seine Reichhaltigkeit am Gaumen ist perfekt zu Wild oder Gerichten in Sauce.

A cuvée of exceptional quality. Sourced from the estate's best Carignan, Syrah and Grenache plots. Aged in oak barrels for 18 months, this wine has complex and powerful aromas of toasted cocoa and cherry. Its richness on the palate is perfect with game or dishes in sauce.

### **Haut-Médoc Château Lestage Simon 2015**

**45,00€**

Ein fantastischer filigraner Haut-Médoc. Vielschichtiges und fruchtig-würziges Bouquet mit Backpflaumen und Vanillearomen. Aromatisch am Gaumen, ausgewogen und anhaltend, mit Noten von Pflaumenkonfitüre und Süßholz.

A fantastic filigree Haut-Médoc. Complex and fruity-spicy bouquet with prunes and vanilla aromas. Aromatic on the palate, balanced and persistent, with notes of plum jam and licorice.

### **Saint-Émilion Grand Cru 2017 | Château Cantin**

**54,00€**

Handlese. Lehmkalk- und Sandböden. Fantastische Cuvée aus Merlot, Cabernet Sauvignon und Cabernet Franc. 12 Monate Ausbau in Barriques. Aromen von dunklen Früchten wie Kirschen, Heidelbeeren und Pflaumen, ein wenig Vanille und feine Röstaromen. Am Gaumen ein Hauch von Süßholz, Blaubeerkonfitüre und geschmeidige volle Tannine.

Hand harvest. Clay-limestone and sandy soils. Fantastic cuvée of Merlot, Cabernet Sauvignon and Cabernet Franc. Aging in barriques for 12 months. Aromas of dark fruits such as cherries, blueberries and plums, a little vanilla and subtle toasted aromas. On the palate a touch of licorice, blueberry jam and supple full tannins.

**Cabernet Sauvignon Merlot 2019 | Margaux | Château la Fortune**

59,00€

Diese Cuvée aus Cabernet Sauvignon und Merlot von 52 Jahre alten Reben ist pure Eleganz im Glas. Intensive rote Beeren, Dörrzwetschgen, Feigen, Brombeermarmelade, Vanille und schwarzer Johannisbeere. Am Gaumen vollmundig, weißer Pfeffer, noch mehr Pflaume, Lakritz und Tabak. Straffe Tannine, angenehm eingebunden. Eignet sich am besten zu rotem Fleisch, Wild oder Schokoladendessert.

This cuvée of Cabernet Sauvignon and Merlot from 52-year-old vines is pure elegance in the glass. Intense red berries, dried plums, figs, blackberry jam, vanilla and blackcurrant. Full-bodied on the palate, white pepper, more plum, liquorice and tobacco. Taut tannins, pleasantly integrated. Best suited to red meat, game or chocolate desserts.

**Merlot 2016 | Pomerol AOC | Château Clos de Beaugard**

69,00€

Dieser fantastische Merlot des kleinen als Geheimtipp geltenden Château Clos Beaugards wird durch ein bisschen Cabernet Sauvignon und Cabernet Franc unterstützt. Der Duft ist intensiv und verströmt neben den für Merlot üblichen Pflaumenaromen noch ein bisschen Weichsel und Blaubeermarmelade. Dazu gesellen sich Wintertrüffel, Mokka, dunkle Schokolade und Röstaromen. Hinzu kommen mediterrane Kräuter, Pflaumenkompott und Rumtopf.

This fantastic Merlot from the small Château Clos Beaugards, considered an insider tip, is supported by a bit of Cabernet Sauvignon and Cabernet Franc. The aroma is intense, exuding a bit of sour cherry and blueberry jam in addition to the plum aromas common to Merlot. These are joined by winter truffles, mocha, dark chocolate and toasty aromas. There are also Mediterranean herbs, stewed plums and rum.

**Nuits-Saint-Georges 2019 | Bourgogne | Moillard Grivot**

95,00€

Dieser Pinot Noir wird 12 Monate lang in Eichenfässern gereift, davon 40% neu. In der Nase brillieren Aromen von Walderdbeeren, schwarzer Johannisbeeren und Himbeeren. Am Gaumen ein geradliniger Auftakt, feste Tannine und schöne Frische. Einfach ganz ganz fein.

This Pinot Noir is aged for 12 months in oak barrels, 40% of which are new. On the nose, aromas of wild strawberries, blackcurrants and raspberries shine. On the palate, a straightforward attack, firm tannins and beautiful freshness. Just super elegant.

**Vosne Romanée 2019 | Bourgogne | Chartron et Trébuchet**

105,00€

Eine komplexe Nase mit Aromen reifer Früchte (Erdbeere, Himbeere, Heidelbeere, schwarze Johannisbeere) und würzigen Noten, die sich zu kandierten Früchten, Trüffel und Leder weiterentwickeln. Am Gaumen zeigt sich der Pinot Noir formvollendet: Eleganz, Kraft, schöne Länge und reife Tannine. Wunderbar ausbalanciert. Ideal zu feinen Gerichten von Geflügel oder Wild, gebraten, geschmort oder glasiert. Käse mäßig kräftig oder zum Schluck für Schluck genießen.

A complex nose with aromas of ripe fruit (strawberry, raspberry, blueberry, blackcurrant) and spicy notes that evolve to candied fruit, truffle and leather. On the palate, the Pinot Noir shows perfect form: Elegance, power, nice length and ripe tannins. Wonderfully balanced. Ideal with fine dishes of poultry or game, roasted, braised or glazed. Cheese moderately strong or to enjoy sip by sip.

**Châteauneuf du Pape 2018 Domaine Condorcet**

65,00€

Cuvée aus Syrah, Grenache, Mourvedre, Cinsault. Dieser Châteauneuf-du-Pape offenbart sich unter einer tiefen Granatfarbe. Die Nase komplex und elegant, bietet Aromen von kandierten roten Beeren und Gewürzen. Am Gaumen ist der Wein vollmundig und reichhaltig, mit Röst- und Kakaonoten und seidigen Tanninen, die einen langen Abgang begünstigen. Er passt perfekt zu Wild oder rotem Fleisch.

**Château Saint-Robert 2018 Graves Rotwein****52,00€**

Cuvée aus 66% Merlot und 34% Cabernet Sauvignon. Hergestellt aus den ältesten Reben des Weinguts, angebaut in neuen Eichenfässern, hat dieser Wein die ganze Eleganz der Graves-Weine. Ein delikater Wein mit blumigen Aromen von Blaubeermarmelade gepaart mit würzigen Noten von Lakritz und Mokka, im Gaumen voll und ausgewogen mit Aromen von Sauerkirschen ausgeglichen durch Noten von Kakao. Dank der Harmonie seiner zarten Tannine perfekt für viele gastronomische Paarungen.